

Prof. Th. Mayer

13a Pommersfelden, den 21. Dez. 44

Lieber Doktor Lang ! Ich habe heute eine Dep esche von Dr. Langsdorff erhalten , in der bittet, ich solle einen Freistellungsantrag <sup>für Sie</sup> an das Ministerium einreichen . Ich habe das sofort getan, hoffentlich hat er Erfolg, denn es ist sehr spät. Sie hätten früher Berichte senden sollen, wie ich Ihnen immer wieder geschrieben habe. So aber bin ich über Ihre Tätigkeit seit Monaten ununterrichtet . Ich habe auch an Dr. Langsdorff geschrieben, aber unter der Feldpost 11053 , ich weiß aber nicht genau , ob er mit dieser Anschrift zu erreichen ist . Darum schreibe ich Ihnen auch noch .

Hier gibt es nicht viel Neues . Herr Bock ist jetzt hier. Mit besten Grüßen und Wünschen für Weihnachten und Neujahr !

Ihr